

## Inviabiles, las propuestas del CCE para fortalecer Pymes (El Financiero 10/10/11)

Inviabiles, las propuestas del CCE para fortalecer Pymes (El Financiero 10/10/11) Zenyazen Flores Lunes, 10 de octubre de 2011 • Bajar impuestos debilitaría las finanzas públicas: expertos. Como inviables e inoportunas calificaron especialistas las propuestas del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de que se aumenten los recursos para apoyar a la pequeñas y medianas empresas (Pymes), en el contexto de la discusión del paquete fiscal de 2012, y se hagan "menos agresivos" los impuestos para esas unidades. Su presidente, Mario Sánchez Ruiz, dijo que esas medidas fortalecerían la generación de empleos de las Pymes y se prolongaría la "vida" de éstas. No obstante los expertos consideraron que en un escenario de incertidumbre económica y desaceleración, planteamientos como éste resultan incompletos si se deja de lado la competitividad y productividad. Para Gabriel Pérez del Peral, director de la Escuela de Economía de la Universidad Panamericana, lo que se necesita es generar productividad y competitividad en las Pymes para que puedan crear empleo, lo cual se logra mediante la canalización de crédito en mejores condiciones, esquemas de capacitación, y planes de negocio bien elaborados. "Dada la escasez de recursos para el próximo año, y ante la volatilidad financiera y económica, es inviable este tipo de propuestas porque estarían debilitando las finanzas públicas y orillando al Estado mexicano a endeudarse, además de ser inoportunas por la coyuntura que estamos enfrentando a nivel internacional, donde necesitamos fortalecer el marco de las finanzas públicas." Estrategia ¿De dónde van a salir esos recursos que pide el CCE?, cuestionó Arturo Pérez Mendoza, director de la carrera de Economía del Tecnológico de Monterrey campus ciudad de México. "Es fácil plantearle al gobierno apoyar determinado proyecto, pero aquí la estrategia completa es explicar con claridad de dónde van a salir los recursos ( ) Es fácil proponer quitar impuestos, pero la propuesta no es completa si solamente nos quedamos en eso." Planteó que, en todo caso, ante la situación económica y una fuerte desaceleración que le podría pegar a México, la propuesta empresarial tendría que verse como una medida temporal sólo para 2012, y a su vez continuar con los apoyos a través de los programas de financiamiento y capacitación que otorga ya la Secretaría de Economía. Desregular la economía mexicana, acceso al financiamiento, atacar la corrupción que hay en algunas agencias gubernamentales, aumentar los índices de seguridad para atraer inversión y generar empleos son formas para estimular la productividad y competitividad de las Pymes, "y no siendo selectivos y pedir recursos y menos impuestos", coincidieron los investigadores.